



ERMELINDA ACERENZA

Acabamos de perder a una de las figuras pioneras de la Bibliotecología en el Uruguay, la Lic. Ermelinda Acerenza, quien dejó de existir el día 26 de julio, luego de casi noventa años de fructífera vida.

Es tarea difícil resumir en unas pocas líneas todo lo que significó Ermelinda como persona y como colega, por lo cual destacaremos sólo algunos de los rasgos más sobresalientes de su relevante trayectoria.

Entre su vasta experiencia profesional se destaca su reconocida y ardua labor en la Universidad de la República.

Ejerció la docencia en la Escuela Universitaria de Bibliotecología y Ciencias Afines y en la Escuela de Administración de la Facultad de Ciencias Económicas; paralelamente ocupó el cargo de Directora de la Biblioteca de dicha Facultad, hasta que fue nombrada de acuerdo a la normativa universitaria, para ejercer la Dirección de la EUBCA.

Su carrera docente en la Escuela estuvo centrada en el área de los Procesos Técnicos. Desde el aula, y en toda su actividad académica, fue un ejemplo para muchas generaciones, por su honestidad personal y profesional, su disciplina, la ecuanimidad de su carácter, y su incansable celo por el avance de la formación profesional y de la bibliotecología en general.

Fue precisamente durante su gestión en la Dirección de la EUBCA que se estructuraron las bases de la Carrera de Archivología, por la cual luchó fervorosamente.

En todo momento, pudimos encontrar en ella el apoyo moral y profesional necesarios para continuar trabajando, impulsando proyectos y esforzándonos por lograr lo mejor.

Podemos afirmar con toda certeza que Ermelinda estuvo y estará ligada por siempre, a la historia de la Bibliotecología y la Archivología en el Uruguay.